

Antrag Nr. 22-O-18-0001

Die Linke-Fraktion

Betreff:

Stadtklimatische Vorrangflächen und Klimabetroffenheit in Medenbach

Antrag Die Linke:

Der Magistrat wird gebeten, den Mitgliedern des Ortsbeirates Medenbach:

1. Die stadtklimatischen Vorrangflächen und Klimabetroffenheit für Medenbach vorzustellen. Dies kann ggf. auch in einer nicht öffentlichen Sitzung erfolgen, sofern dies aus datenschutzrechtlichen Gründen erforderlich ist.
2. Vorschläge zu unterbreiten, welche Maßnahmen ergriffen werden können, um die negativen Folgen des Klimawandels für Medenbach und seine Einwohner*innen möglichst gering zu halten.

Begründung:

In der Sitzung des Umweltausschuss vom 29.06.2021, zeigte das Umweltamt eine Präsentation über Stadtklimatische Vorrangflächen und Klimabetroffenheit in Wiesbaden mit dem Titel: „Stadtklima: (Fast) alles bekannt, wir müssen nur noch handeln“. In dieser wurden Flächen mit besonderen bioklimatischen Belastungen (Klimawandel) sowie Flächen mit besonderer Betroffenheit und Empfindlichkeit der Bevölkerung im Stadtgebiet und Umland ausgewiesen. Aus datenschutzrechtlichen Gründen waren diese Flächen jedoch wenig detailliert zu erkennen.

Besonders in Hinblick auf zukünftig geplante Bauprojekte in Medenbach, ist es für die Mitglieder des Ortsbeirates jedoch von großer Bedeutung, diese betroffenen Flächen im Ort zu kennen, um (zukünftige) negative Folgen für die Bürger*innen weitestgehend verhindern und eindämmen zu können.

Wiesbaden, 24.02.2022